



Solidarität mit dem Protest der Bauarbeiter!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Ihr fordert nicht nur Respekt für Eure Arbeit, sondern auch eine monatliche Entgelterhöhung von 500 Euro und weitere Schritte beim Ost-West-Angleich der Einkommen.

Wir solidarisieren uns mit Eurem Protest! Ihr leidet wie alle anderen Kolleginnen und Kollegen unter der Inflation, und es ist höchste Zeit, dass die Löhne im Osten an die im Westen angeglichen werden.

Nur wer kämpft, kann gewinnen!

Solidarische Grüße

Wolfgang Alles (für das Überbetriebliche
Solidaritätskomitee Rhein-Neckar)

Miriam Walkowiak (DGB Regionsgeschäftsstelle
Mannheim)

Mannheim, den 02.03.2024

<http://solidaritaet-rhein-neckar.de/>

<https://www.facebook.com/UeberbetrieblichesSolikomitee/>